

Wechsel der Geschäftsführung in der autobau erlebniswelt

Romanshorn (TG) – Romanshorn (TG) – Seit dem 1. Januar 2018 führt Fredy Alexander Lienhard die autobau erlebniswelt. In dieser Zeit hat er das Ausstellungskonzept erneuert, die Themen „Fahren“ und „Mobilität“ stärker ins Zentrum gerückt und dadurch den Begriff „Erlebniswelt“ zum Leben erweckt. Infolgedessen sind der Kundenzuspruch und die Umsätze deutlich gestiegen, besonders erfreulich ist zweifellos die Entwicklung des Event-Geschäfts der autobau erlebniswelt.

Der Verwaltungsrat der autobau AG hat in seiner Strategiesitzung im Herbst 2019 die positive geschäftliche Entwicklung der autobau erlebniswelt in der Zeit seit dem 1. Januar 2018 gewürdigt. Die Vermarktungsstrategie wurde neu aufgestellt, der Entwicklung in jüngerer Zeit angepasst sowie auf die Zukunft ausgerichtet. Daher ist beschlossen worden,

- das wertschöpfende Event-Geschäft stärker in den Fokus zu rücken,
- die Autosammlung als Element der Einzigartigkeit weiter zu pflegen und auszubauen,
- die Anstrengungen zu verstärken, den Betrieb der autobau erlebniswelt möglichst kostenneutral zu gestalten und
- den Betrieb der autobau factory enger mit dem Immobilienteil der autobau AG zu verknüpfen.

Diese Ziele sollen mit einer neuen Geschäftsleitung erreicht werden. Fredy Alexander Lienhard wird sich stärker auf Ebene der Muttergesellschaft autobau AG engagieren, der autobau erlebniswelt jedoch als Delegierter des Verwaltungsrates weiterhin erhalten bleiben. Ausserdem wird er mit bewährter Unterstützung von Adriano Zinna die Autosammlung kuratieren und für alle Aktivitäten rund um das zentrale Thema Automobil direkt zuständig sein. Die Verantwortung für das Tagesgeschäft wird in die Hände von Yvonne Stütz gelegt, die Geschäftsführerin wird. In dieser Funktion wird sie, gemeinsam mit Manuela Müller und unserem Guide- und Service-Team, auch für den Event-Bereich und die gesamte Administration die Federführung übernehmen.

Wir freuen uns sehr über diese neue Aufstellung in der autobau erlebniswelt und wünschen dem ganzen Team gutes Gelingen!

Verwaltungsrat der autobau AG

Weitere Informationen zur autobau erlebniswelt und der Musik-Eventserie „Cars & Music“ sind jederzeit online zu finden unter: www.autobau.ch/cars-and-music und www.autobau.ch/presse.

Die *autobau erlebniswelt* ist ein Unternehmen der *autobau AG* und zeigt die einzigartige Autosammlung des Schweizer Unternehmers und Rennfahrers *Fredy Lienhard*. Rund 90 seiner über 120 Fahrzeuge zählenden Sammlung werden in den hochwertig sanierten Mauern eines alten Industrieareals in *Romanshorn am Bodensee* stilvoll inszeniert gezeigt und sind für Besucher und Gäste hautnah zu erleben. Zudem ist die weitläufige Anlage der *autobau AG* eine äusserst vielseitige Eventlocation. Die besondere Faszination des aussergewöhnlichen Automuseums entsteht durch die Art und Weise, wie man die Autos erleben kann und durch die Vielfalt der Fahrzeuge, die teilweise enorm seltene und kostbare Exoten zeigt.

Auszug aus der Autoausstellung mit über 120 Fahrzeugen

Klassiker: Mercedes 300 SL Flügeltürer und 300 SL Roadster, Monteverti 375 L Speed, Ford AC Cobra, verschiedene Porsche 911 (G-Modelle), Ferrari 330 GTO, Lamborghini Miura, Aston Martin Lagonda u.v.m.

Supersportler: Bugatti EB110, Dodge Viper SRT-10, Ferrari F40, Ferrari LaFerrari, Ferrari F12 Berlinetta tdf, Ford GT (2005 und 2018), Honda NSX, Jaguar XJ220, Lamborghini Diablo, Lamborghini Huracán Performante, Porsche Carrera GT, Porsche 918 Spyder, Saleen S7 Twin Turbo, Vector W8

Rennautos: Ferrari Formel 1, Ferrari 333 SP, IMP1 und IMP2, Maserati MC12 (GT1), Porsche 962 (Gruppe C), Ferrari 512BB LM, 512M, Lola T70, Sauber C-Modelle, Sauber Formel 1 (1993 bis 2004), Lancia Stratos GR.A, Dragster Top Fuel

Pressekontakt

Andrea Peters, bService Schweiz GmbH, Finkenstrasse 11, CH-8280 Kreuzlingen
pr@bservice-schweiz.ch, Tel. +41 71 670 19 77